

Essen 2012: Continental steht wieder bei den Tunern

Europas größter Reifenhersteller, Continental, stellt auf der weltgrößten Tuningmesse in Essen (1. bis 9. Dezember) die aktuellen Sportreifen-Entwicklungen vor. Bei der „Show for Drivers and Dreams“ präsentiert sich Continental erneut auf einem gemeinsamen Stand mit den Edeltunern und Entwicklungspartnern Abt Sportsline, AC Schnitzer, Heico Sportiv, Sportservice Lorinser und Techart Automobilesdesign.

Im Mittelpunkt stehen die Hochleistungs-Produkte Conti Sport Contact 5, Conti Sport Contact 5 P sowie der Sport -Reifen Conti Force Contact, dessen Umbereifungsgrößen für den neuen Porsche 911 Carrera der Baureihe 991 in Essen erstmals der breiten Öffentlichkeit gezeigt werden.

Ebenfalls auf der Messe vertreten ist auch die Konzernmarke Uniroyal. Besonderer Gast dort ist Drift-Champion Patrick Ritzmann. (ampnet/Sm)